

Réorientation en droit après une année d'éco-gestion ?

Par **Benjamin06000**, le **30/04/2009** à **17:27**

Bonjour à tous,

Je vais vous exposer ici mon problème quant au choix de mon orientation.

Il y a presque (déjà) un an, j'ai passé mon bac ES dans l'aspiration de faire des études de commerce.

Plusieurs choix s'offraient à moi :

- faire une école de commerce post-Bac (mouai, chère pour ce que c'est, on achète plus le diplôme qu'autre chose...)
- faire une bonne école de commerce post prépa (oui mais bon pas trop la motivation de faire une prépa)
- faire une bonne école de commerce mais cette fois ci en préparant une licence d'économie-gestion à la fac puis en passant un concours parallèle.

J'ai donc opté pour la 3ème solution : aller à la fac d'éco gestion.

Pour moi donc, découverte d'un tout autre environnement qu'est la fac.

Le premier semestre d'éco-gestion m'a parru globalement pas excessivement difficile et assez intéressant puisque matières diversifiés (stat, math, pensées éco, management, comptabilité, droit, science politique).

C'est au second semestre que tout se corse, j'ai pâti d'une maladie qui a nécessité une intervention chirurgicale suivie d'un traitement assez lourd.

J'ai dû manquer environ 1 mois et demi de cours et la session d'examen du premier semestre.

Une fois que mon état de santé s'est amélioré je suis retourné à la fac pour assister aux cours du second semestre et là j'ai eu l'impression d'arriver dans une autre filière: dans tout ce que l'on faisait il y avait des maths. C'était de l'économie complètement mathématisée en gros.

L'économie s'est transformée en science exacte. Bien que je sois plutôt assez bon en math, j'étais déçu car pour moi l'économie est plus une matière littéraire que mathématique (d'ailleurs si c'était une science exacte il n'y aurait pas de crise économique ...).

Et tout d'un coup j'ai eu l'impression d'apprendre des choses inutiles tant au point de vue personnel que professionnel.

C'est pour cela que maintenant je me pose la question de l'orientation en droit. Je pense que le droit doit certainement être plus intéressant et me servira plus réellement dans la vie.

Mais bon j'ai parcouru le net et il se dit que le droit est une orientation (très) difficile, qu'il y a beaucoup beaucoup de travaux et que ça requiert une bonne mémoire car beaucoup de par coeur (or j'ai tendance à croire par moment que j'ai vraiment une mémoire très moyenne...).

C'est pour cela que je poste ce sujet ici et que je m'adresse à vous pour avoir un peu vos avis sur mon orientation ;)

merci !

Par **juliette**, le **30/04/2009** à **18:09**

Bonjour

voilà quelques remarques:

" qu'il y a beaucoup beaucoup de travail"

Ca c'est vrai tu as environ 30 heures de cours par semaine + chez toi les cours à apprendre + les TD à préparer.

Souvent pour les TD tu dois faire un devoir intégralement rédigé (ex: une dissertation + qq exercices comme des fiches d'arrêts + lire qq articles...)

C'est beaucoup de travail mais avec de l'organisation on s'en sort.

"que ça requiert une bonne mémoire"

'est vrai mais je pense que c'est un peu le cas de toutes les filières.

"beaucoup de par coeur"

Là je suis pas d'accord du tout.

Le droit c'est loin d'être que du par coeur.

(si c'était du par coeur quand on ferait un devoir à la maison avec nos cours et livres on aurait tous des bonnes notes alors or c'est loin d'être le cas).

Le droit nécessite une compréhension des règles juridiques, une interprétation, une application aux différents cas d'espèce et une critique.

Par **Benjamin06000**, le **02/05/2009** à **00:06**

Merci de ta réponse.

Je pense que je vais quand mme aller en droit.

N'hésitez pas à poster d'autres avis !